
 

 

La giunta in visita a Lineapelle, Gabbanini: “I prodotti delle nostre 

concerie a Expo”  
11 settembre 2015 14:57  

Attualità San Miniato  

 

La giunta Gabbanini in visita alle concerie del 

comune a Lineapelle La giunta Gabbanini in visita 

alle concerie del comune a Lineapelle Un tour per 

visitare le concerie di San Miniato e capire 

l’andamento del mercato durante uno degli 

appuntamenti più importanti del settore conciario, 

la fiera Lineapelle a Milano. Questo l’obiettivo 

della delegazione del Comune che, insieme al 

sindaco Vittorio Gabbanini, ha visto la presenza 

dell’assessore alle attività produttive Giacomo 

Gozzini e di quello al bilancio Gianluca Bertini. 

Una sessantina di concerie della Città della Rocca, 

per un bilancio che oscilla tra il positivo e lo 

stazionario, rispetto all’anno precedente. 

“Attraverso la fiera i nostri conciatori hanno la percezione dell’andamento della stagione e delle 

oscillazioni del mercato – spiega il sindaco Gabbanini -. Nella mia visita ho raccolto pareri 

discordanti e segnali incoraggianti, come la messa in funzione delle concerie ampliate di recente, e 

questo ci fa ben sperare. Le pelli sono un’eccellenza del nostro territorio e saranno presenti anche 

nello stand di Expo dal 29 settembre al 5 ottobre”. E proprio in vista dell’altro atteso appuntamento 

milanese, il sindaco lancia un’idea: “Farò realizzare una fascia tricolore in pelle a testimonianza del 

grande rapporto di vicinanza della nostra amministrazione a tutto il comparto conciario”.  

 
 
 


